Albert SCHLIPF



Dernière course de la saison avec une victoire à la clé au slalom de Clôture de Romont.

Souvent l'on dit qu'il faut arrêter sur une victoire... C'est vrai qu'au vu de certaines voitures dites de la Catégorie 1, mais très hors normes, l'idée de raccrocher me vient de plus en plus souvent.

Mais bon, je rempilerai encore une

fois toujours avec mon Integra.

Encore merci et bravo à nos deux hôtesses de Bière, pour l'accueil qu'ils (je veux dire Eric et Ronald) nous ont réservé. Seul (ou presque) le champagne y manquait...

Merci également au Club des 20 pour leur soutien, et je souhaite une excellente année 2002 à toutes et à tous.